



Elogios de Trump abonan a una buena relación entre México y EU, afirma Sheinbaum

La Presidenta destaca nuevos acercamientos del Comando Norte con la Defensa y la SSPC

ÁNGELES CRUZ Y
EMIR OLIVARES

Los comentarios positivos que realizó el presidente Donald Trump respecto de la estrategia de prevención del consumo de fentanilo en México abonan a la construcción de una buena relación, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum.

En la conferencia matutina en Palacio Nacional, señaló que su homólogo reconoció la política “de lo que llamamos atención a las causas”.

Subrayó que el trabajo contra el consumo de drogas no se limita a las armas o a la desarticulación de los grupos criminales, sino de compartir información para trabajar de manera conjunta con Estados Unidos, país que también debe atender el problema de la demanda de enervantes.

El pasado miércoles, Trump se refirió a Sheinbaum como una mujer maravillosa a quien le elogió la idea de aplicar un programa preventivo para frenar el consumo de fentanilo, con el cual se logró disminuir 18 por ciento la demanda del opioide.

Ayer, la mandataria comentó que en la segunda llamada telefónica que tuvo con Trump (el 3 de febrero) hablaron sobre este tema. Él le preguntó si en México había problema con el fentanilo y su respuesta fue

que no es tan grave por los valores y la protección de las familias hacia los jóvenes.

El presidente Trump “recordó la conversación muy bien”, destacó Sheinbaum y agregó que más allá de los valores y el apoyo familiar que existe en México, también le comentó sobre la campaña de prevención y ahí se interesó.

Al respecto, el magnate dijo que a partir de la “gran idea” que le dio la Presidenta de México, se han invertido 100 millones de dólares para difundir el impacto que tienen las drogas en la salud y la vida de las personas.

Sheinbaum también comentó sobre la reunión que sostuvo ayer el secretario de la Defensa Nacional, general Ricardo Trevilla Trejo, con el jefe del Comando Norte, general Gregory M. Guillot. Destacó que fue una conversación respetuosa en la que acordaron mantener una comunicación estrecha cuando exista la presunción de algún acto delictivo en ambos lados de la frontera.

En cuanto al titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, informó que también platicó vía telefónica con su homólogo estadounidense. Fue una “llamada de mucho respeto y va a continuar la comunicación y coordinación”.